

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen, CEO und Mitglied des Verwaltungsrates

Daniel Bangerter

25. Juni 1963 bis 29. April 2015

Viel zu früh und völlig unerwartet ist er von uns gegangen. Wir verlieren einen engagierten und dynamischen Menschen, der die Entwicklung unserer Firma massgeblich geprägt hat. Seit 21 Jahren galt seine Leidenschaft der Herstellung von Präzisionskomponenten. Vor 12 Jahren hat er zusammen mit seinem Bruder Marc die Verantwortung für das Unternehmen von seinen Eltern übernommen. Wertschätzung und ein offenes Ohr für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter waren ihm wichtig. Er liebte es, die Grenzen des technisch Machbaren zu durchbrechen und neue Wege zu gehen. Wir werden Daniel mit grosser Dankbarkeit in guter Erinnerung behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der Firma Bangerter Microtechnik AG

Wir nehmen Abschied von Daniel am 8. Mai 2015 in der Kirche Aarberg um 14 Uhr.

Wer anstelle von Blumenspenden eine Institution unterstützen möchte, gedenke dem Tierschutzverein Biel-Seeland, Brügg, Postkonto 25-3063-8 oder der Stiftung Pro Juventute, Zürich, Postkonto 80-3100-6, jeweils mit dem Vermerk «im Andenken an Daniel Bangerter».